



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

BCN publica informe trimestral de turismo

El Banco Central de Nicaragua publicó el 29 de noviembre de 2013 los resultados de la Encuesta de Turismo correspondiente al III Trimestre de 2013, que revela un gasto per cápita promedio diario de turistas extranjeros de US\$40.7, promovido por los visitantes de Suramérica y Otras regiones (US\$ 61.1 y US\$ 82.1, respectivamente). La estadística refleja una variación positiva de 4.3 por ciento con respecto al trimestre anterior.

En cuanto al gasto clasificado por vía de ingreso, el promedio diario más alto lo registraron los que ingresaron por vía aérea (US\$ 61.3) y por vía acuática (US\$ 48.9), los que representan el 30.2 y 2.0 por ciento del flujo total de turistas, respectivamente. Por su parte, en el gasto per cápita promedio clasificado por motivo de viaje, se observó que los turistas que visitan el país por negocios continúan realizando el mayor gasto (US\$85.7), seguido de los turistas que ingresan por otros motivos (US\$61.4).

Durante el tercer trimestre del año, la permanencia promedio de los visitantes que ingresaron al país fue 7.9 días, siendo los turistas provenientes de Norteamérica y Europa los que mayor tiempo pernoctaron (10 y 9.9 días, respectivamente). De esta forma, la estadía promedio diario del turismo receptor evolucionó positivamente comparada al trimestre anterior, reflejando una tasa de crecimiento de 6.8 por ciento.

Managua, 29 de noviembre 2013

Nota de Prensa